

かわら公民館だより



2022.1 1.1発行 70号

◆第28回 川原公民館まつり◆

秋晴れのさわやかな9月25日(日)、第28回川原公民館まつりが3年ぶりに開催されました。コロナウイルス感染症拡大防止の為、アルコール消毒や検温・パーテーションの設置など感染対策を行っての実施となりました。

例年に比べると規模は縮小しての開催でしたが、川原地区に伝わる川巴良諏訪神社由来の母衣武者(甲冑)の特別展示やサークルの方々による芸能発表や作品展示など川原地域の皆様の強く熱い想いとパワーを感じることができました。

皆様のご協力により無事成功裏に終えることができました。感謝申し上げます。



開会式



作品展示



伴野いよ氏による二胡の優美な演奏で公民館まつりがスタートしました♪来賓の方も多数参列され盛大に執り行われました。

素晴らしい作品の数々が並びました。一つ一つの作品に足を止め、ゆっくり鑑賞されていました。

舞台発表



バザー



日頃の練習の成果を皆さん遺憾なく発揮されていました。

「小杉爆笑劇団」による演芸ショーでは会場が笑いの渦に包まれていました。

バザー会場は常に大賑わい♪焼きそばのいい匂いに子ども達の笑い声、皆さんの笑顔が沢山見られました。

おしらせ



川原公民館では講座の様子やお知らせなどホームページにて公開しています。みなさんぜひ、見に来てください★

